



“INE no ha notificado sobre el retiro de candidaturas”

El presidente del Senado acusa al instituto de retraso en impugnación

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, denunció que el Instituto Nacional Electoral (INE) no ha notificado al Congreso de la Unión su decisión de la semana pasada de rechazar la solicitud para invalidar 26 candidaturas al Poder Judicial “consideradas por ambas cámaras legislativas como no idóneas”.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Fernández Noroña advirtió que por el momento no pueden impugnar ante el TEPJF.

En rueda de prensa, Fernández Noroña advirtió que mientras el Congreso no reciba una respuesta oficial a su petición, no podrá interponer

ningún recurso de impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

“El INE a esta hora sigue sin notificarnos la resolución que tomó la semana pasada, la tomó el jueves, y a esta hora no nos han notificado. Mientras no nos notifique nosotros no podemos impugnar, si eso decidimos. Dicho de otra manera, el INE está haciendo todo para que no se impugne o para que ya sea muy tarde”, acusó.

“No podemos hacer nada, porque mientras no nos notifiquen, o sea, no estoy diciendo que vayamos a impugnar o que no vayamos a impugnar. Simplemente digo que hasta ahora no nos han notificado y mientras no seamos notificados nosotros no podemos hacer nada, porque si decidimos impugnar, el tiempo para hacerlo es a partir de que somos notificados. ●